
品川区教育委員会会議記録  

 

平成 27 年  第 9 回  定例会  

 

場  所      教育委員室  

期  日      平成 27 年 6 月 9 日  

開  会      午後 1 時 30 分  

閉  会      午後 3 時 13 分  

 

出席委員  

委 員 長  鈴木  敏夫  

委員長職務代理者  市川  信之助  

委 員  波多野  美佳  

委 員  菅谷  正美  

教 育 長  中島  豊  

欠席委員   

 

出席職員  

教 育 次 長  本城  善之  

庶 務 課 長  品川  義輝  

学 務 課 長  野呂瀬  久  

指 導 課 長  渋谷  正宏  

教育総合支援センター長  村尾  勝利  

品川図書館長  木村  浩一  

 

 

 

 

 



 

議事運 営  
および  
委員長 、教育
長報告 事項等  

 
・ 署名委員に市川委員、波多野委員を指名。 
・ 日程第3 報告事項4「都費教職員の任免等に関する内申について（休

職）」は品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議
とする。 

 

 

 

件名 

日程第1 第61号議案 
 
品川区文化財保護審議会委員の委嘱について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 

特になし 
 

事務局説明 
 

特になし 
 

委員意見要旨 
 

特になし 
 

議事結果 
 

原案可決 
 

 



 

件名 

日程第2 協議事項 
 
教育委員会事務事業の点検および評価について（評価案の提示・学識経験
者の選定） 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（学務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（指導課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（教育総合支援センター長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（品川図書館長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｄ） 
・ 「品川区立小中学校史」について、既存校のみ掲載するのか。また、

どの程度の頁数を想定しているのか。 
 
（委員Ｃ） 
・ 「マイスクール八潮の運営」について、効率性がC評価となっているが、

現在通っている児童・生徒の状況と、評価に対する対応策を教えてほし
い。 

・ 教職員の研修は、どのような内容で行っているのか。 
 
（委員Ａ） 
・ ICT化はどこまで進んでいるのか。 
 
（委員Ｂ） 
・ タブレット端末の導入拡大を検討するにあたり、どのように効果を検

証していくのか。 
 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ 「品川区立小中学校史」については、統廃合等で現存しない学校を含

め、約70校を掲載する予定である。また、頁数は1校あたり見開き2頁を
想定しているため、140頁程度となる見込みである。 

 
（教育総合支援センター長） 
・ マイスクール八潮については、年度初めから1学期の後半までの間で、

30名ほどの児童・生徒が通うような状況である。不登校となる原因は、
勉強や人間関係に関することなど様々である。不登校となったら、すぐ
にマイスクール八潮へ入室させるというイメージを各学校が持つ傾向に
あるため、学校に配置している巡回相談員や都費カウンセラーなどが、
不登校初期段階の児童・生徒へ早急に対応し、マイスクール八潮に通う
児童・生徒数を減らす働きかけを充実させたいと考えている。また、す
でにマイスクール八潮に通っている子どもに対しては、週に1度または月
に1度、保健室登校などを実施し、登校刺激を与えるなど、学校復帰でき
るような取り組みを実施していきたい。 

・ 教職員の研修については、法定研修で、初任者研修、2年時・3年時・
10年時研修を実施している。また、職層に応じた教務主任研修・生活指



導主任研修・進路指導主任研修などを実施している。これら以外にも、
いじめ対策や不登校対応といった研修や、教員の要望が高く、より必要
性が高い研修を実施している。 

 
（学務課長） 
・ 学校ICT化は、電子黒板を導入しているICT実践校が12校、電子黒板お

よびタブレット端末を導入しているICT推進校が10校となっており、全46
校の内22校に導入している。今後のタブレット端末導入の拡大は、平成
27年度、平成28年度に効果を検証し判断していく。また、電子黒板の全
校配備は、平成29年度を目途としたい。 

・ タブレット端末の導入拡大を検討するにあたっては、教員にアンケー
トを行い、活用状況等を確認し効果を検証していく。昨年度末に実施し
た教員アンケートでは、「週に1～3回程度活用」と回答したのが、小学
校では7割程度、中学校では5割程度であった。導入から半年で活用して
いる教員が5割以上おり、今後、学校でICT活用についての研修を行うな
どによって、さらに活用率が向上していくことが予測される。今後の活
用率の向上により、導入の拡大を検討していきたい。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第3 報告事項1 
 
平成27年度教育委員会事務事業の概要について 

担当課説明等 

 
（教育次長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（学務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（指導課長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（教育総合支援センター長） 
・ 資料に基づき説明 
 
（品川図書館長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 
 特になし 
 

事務局説明 
 
 特になし 
 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 



 

件名 

日程第3 報告事項2 
 
6月補正予算について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 区議会の審議・議決前の案件であるため、公正かつ適正な意思決定を

確保する観点から非公開の会議としたい。 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 非公開の会議とする。 
 

 



 

件名 

日程第3 報告事項3 
 
平成27年度品川区電力節減方針について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 

特になし 
 

事務局説明 
 

特になし 
 

委員意見要旨 
 

特になし 
 

議事結果 
 

了承 
 

 



 

件名 

日程第3 報告事項4 
 
都費教職員の任免等に関する内申について（休職） 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 
 
 品川区教育委員会会議規則第16条の規定に基づき非公開の会議とする。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

件名 

日程第4 その他 
 
平成27年7月、8月の行事予定について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
・ 7月の教育委員会開催について、28日の定例会は、特別区教育長会と重

複しているため、27日の午後1時30分開始としたい。また、それ以外の定
例会および臨時会は午後1時30分開始としたい。なお、8月の教育委員会
開催については、教科書採択に係る予備日としているが、緊急の案件が
ない限り休会することとしたい。 

 

委員質疑要旨 
 

特になし 
 

事務局説明 
 

特になし 
 

委員意見要旨 
 

特になし 
 

議事結果 

 
7月の教育委員会開催は、7月7日、14日、21日、27日の午後1時30分開催

とする。また、8月の教育委員会は、緊急の案件がない限り休会とする。 
 

 

 


